

NACE ERASMUS+ EN EL IES MARJANA

A finales del año 2019, cuando todavía no estaba en ninguna de nuestras mentes las palabras pandemia, COVID-19, PCR's, aislamiento o mascarilla, decidimos embarcarnos en un proyecto Erasmus+.

Nos encontramos con todos los obstáculos posibles pues el desconocimiento de las situaciones hace que todo se vuelva mucho más complicado.

Aun así, con el apoyo de la dirección, buscamos, investigamos y llamamos a un gran número de puertas para encontrar los mejores socios para dar una oportunidad única a nuestros estudiantes.

Por fin, el 1 de febrero de 2020, enviamos nuestra propuesta de proyecto a la agencia de internacionalización @sepie. ¡¡¡Qué ilusión!!!! 3 meses después, estamos todos confinados en casa. ¡TODO IRÁ BIEN! Y en Julio nos llegó la resolución: El IES MARJANA era por primera vez en toda su historia, beneficiario de un proyecto de movilidad europea para su alumnado de Formación Profesional.

Había nacido SEMILLAS DE FUTURO. 2020-1-ES01-KA102-079298



*Firma primer convenio como beneficiarios proyecto de movilidad Erasmus+ (20/10/2020)
Izquierda a derecha: Ana Calonge (Coordinadora Erasmus+), M^a Teresa Solsona (Directora IES MARJANA) y Paqui Juan
(Coordinación ciclos formativos)*